



Foto: Patrick Besch

Einladung zur Impuls- veranstaltung für Kultur- verantwortliche an Schulen

Liebe Kulturverantwortliche

Am 2. März 2024 findet die nächste Impulsveranstaltung in Aarau statt. Gemeinsam werden wir uns dem Thema Partizipation in der Kulturvermittlung aus unterschiedlichen Perspektiven annähern: Der Kulturwissenschaftler und Bildungsspezialist Prof. Dr. Max Fuchs wird den Begriff Partizipation einordnen, das Stadtmuseum Aarau stellt seine partizipative Museumsarbeit vor, wir feiern das zehnjährige Jubiläum des Fördergefässes Prozessor, hören Geschichten von den Stadthauskindern und arbeiten gemeinsam an einem Wimmelbild.

**Gunhild Hamer, Leiterin Fachstelle
Kulturvermittlung**

Samstag, 2. März 2024, 9 Uhr

**Stadtmuseum Aarau, Schlossplatz 23,
5000 Aarau**

Programm

Inputs

Partizipation in der Kulturvermittlung – Prof. Dr. Max Fuchs
Partizipation im Stadtmuseum Aarau – Stadtmuseum Aarau

Einblicke

Julien Gründisch – Wir machen ein Wimmelbild

Maria Hächler in der Stadtbibliothek Aarau –
Die Stadthauskinder

Stadtmuseum Aarau – Vermittlungsangebote
für Schulklassen

Zehn Jahre Prozessor – Längerfristige
Kulturvermittlungsprojekte an Schulen

Ende ca. 12.30 Uhr
mit anschliessendem Apéro

**www.
kultur
macht
schule
.ch**